

Erste beendet Saison auf Platz Sieben der Landesliga...

und dies mit einem ausgeglichen Punktekonto von 26:26. Ein Ergebnis, was vor Saisonbeginn wohl nur die wenigsten für möglich gehalten hätten. Wir gratulieren der Mannschaft und ihren Trainern zu diesem Erfolg. Auch die unerwartete Niederlage gegen Styrum konnte die gute Laune am Ende nicht verderben. 34:35 war das Ergebnis am Spielende. Vor Beginn des Spiels hatten die Huttroper festgestellt, dass der Gegner nur mit acht Spielern antreten konnte. Vielleicht war das der Grund dafür, dass man das Spiel auf die leichte Schuldner nahm. Denn die Acht Styrumer konnten hervorragend Handball spielen und auch die Kondition hielt bis zum Schlusspfiff. In der ersten Hälfte wechselte das Ergebnis mehrfach und Styrum konnte sogar vier Tore vorlegen. Zur Halbzeit führte Huttrop mit 17:16. Und in der zweiten Hälfte sah es so aus, als könnte Huttrop das Spiel gewinnen, denn man führte zeitweise klar. Doch in den letzten zehn Minuten kämpfte Styrum sich heran und wenige Sekunden vor Schluss gelang ihnen sogar der Siegestreffer zum 34:35. Ein kleiner Wermutstropfen an einem ansonsten sehr schönen Tag.

Unser Zweite konnte die Saison mit einem deutlichen Sieg gegen den Tabellenletzten MTG Horst mit 29:21 auf Platz zehn der Bezirksliga beenden. Ein Saisonende, das sicher niemanden zufrieden stellen kann. Ein Dank gilt aber sicher Trainer Robert Keldenich für seine Tätigkeit in der vergangenen Saison.